
OU SONT LES GENS MANQUANTS?

[Tom] Bonjour, mes amis. Mon nom est Tom, et je suis ici avec mon ami Tyler.

Vous vous demander ou sont tous les gens manquants. Mais que se passe-t-il?

J'imagine que vous avez très peur et que vous cherchez des réponses, et j'espère que moi et mon frère, Tyler 
ici, pouvons vous apporter des réponses et du réconfort, et vous dires ce qui se passe.

Je ne suis pas sûr comment vous avez trouver ce vidéo, ou peut-être vous lisez ceci sur un morceau de papier, 
la transcription d'un vidéo, mais nous avons de l'information très importante a vous donner, et nous avons 
vraiment besoin de votre attention.

Nous somment au courant qu'il y a beaucoup de gens qui manquent, et je veux vous dires que nous somment a 
l'abris avec Jésus.

Tyler, as-tu des écritures que tu peux partager en rapport avec ça? 

[Tyler] Oui, je veux juste vous dires que la Bible nous laisse savoir ce qui c'est passée. Je sais que quelque 
chose de majeur est arriver, et vous avez probablement des questions, et vous cherchez des réponses, il y aura 
probablement beaucoup de mensonges qui seront présenter a vous, mais nous voulons vous dires la vérité 
avant que cela se produise. Nous tournons ce vidéo pour vous dires la vérité sur ce qui c'est passé 
véritablement.

Alors ce qui vient de se passer, c'est que toutes ces personnes ont disparu, elles ont été enlevées de la terre, et 
toutes les personnes disparues sont celles qui ont cru en Jésus-Christ comme leur Seigneur et Sauveur, et nous
avons été enlevés de ce monde par Dieu dans ce que nous appelons l'enlèvement.

Peut-être vous en avez déjà entendu parler, ou peut-être pas, mais c’est ainsi que nous l’appelons : 
l’enlèvement, et nous avons été amenés au ciel où nous resterons jusqu’à ce que nous revenions sur la terre 
avec Jésus dans environ 7 ans. Nous croyons ceci selon ce que nous dit la Bible, et laissez-moi donc vous dire 
ce que la Bible dit au sujet de ce qui vient de se passer, et c’est dans le livre de Jean, chapitre 14, versets 2 à 3.
Il est dit, Jésus parle ici : (2) ¨Il y a beaucoup de demeures dans la maison de mon Père. Si ce n'était pas le cas,
je vous l'aurais dit. Je vais vous préparer une place. (3) Et puisque je vais vous préparer une place, je reviendrai
et je vous prendrai avec moi afin que, là où je suis, vous y soyez aussi.¨ 

Alors, c'est Jésus qui parle à ceux qui ont mis leur foi en Lui et Il est venu nous chercher de la terre à la maison 
du Père dans les cieux, et il en parle également dans la première lettre de Paul à l'église de Thessalonique, 1 
Thessaloniciens chapitre 4 : versets 16 à 17, il est dit : ¨(16) En effet, au signal donné, sitôt que la voix de 
l’archange et le son de la trompette divine retentiront, le Seigneur lui-même descendra du ciel, et ceux qui sont 
morts unis à Christ ressusciteront en premier lieu. (17) Ensuite, nous qui serons restés en vie à ce moment-là, 
nous serons enlevés ensemble avec eux, dans les nuées, pour rencontrer le Seigneur dans les airs. Ainsi nous 
serons pour toujours avec le Seigneur.¨

Alors voilà ce qui vient de se passer… nous tous qui avons placé notre foi en Jésus-Christ comme notre 
Seigneur et Sauveur, avons été enlevés de la terre pour aller Le rejoindre au ciel, dans la maison du Père au 
ciel, avec Jésus. Nous serons là avec Lui, et nous reviendrons avec Lui dans environ 7 ans, et nous en 
parlerons avec plus de détails dans un instant.

[Tom] Absolument, et vous savez que nous regardons ceci de ce côté de l'enlèvement. Vous venez de le vivre, 
donc vous en savez plus que nous sur ce qui s'est passé. Vous savez que nous avons essayé de déterminer la 
date, et que nous l'attendions avec beaucoup d'impatience, mais vous avez vécu quelque chose dont je ne peux
pas imaginer à quel point c'était traumatisant. Je ne peux pas imaginer ce que vous avez traversé, mais oui, 
comme mon frère Tyler viens de le dire, il y a de l'espoir. Il y a de l'espoir. Jésus est venu et nous a pris, et vous 
pouvez toujours vous tourner vers Jésus. Il n'est pas trop tard. Il n'est pas trop tard. Tenez bon. Gardez espoir.

[Tyler] Oui, et si vous regardez cette vidéo, cet événement a déjà eu lieu, et encore une fois, je veux juste que 
vous compreniez que le Seigneur a mis cela sur le coeur de Tom et aussi sur le mien d'enregistrer cette vidéo 



avant que cela arrive.

En ce moment, on est le 5 août 2024, et pour l'instant les choses sont normales, mais la Bible dit qu'en un 
instant, en un clin d'oeil, tout va changer et nous allons être retirés de la terre, et ce qui va suivre va être une 
période très difficile pour la terre. Donc si vous regardez ceci maintenant, j'espère que cela a été préservé et 
conservé afin que vous puissiez le regarder, même si Internet est en panne et que vous vivez ce moment, et 
nous voulons simplement vous apporter ce message d'espoir, mais aussi d'avertissement.

[Tom] Oui, et nous ne savons pas ce qu'on vous a raconter. Vous savez, nous, de ce côté de l'enlèvement, 
avant qu'il n'arrive, nous croyons qu'ils ont peut-être dit que c'était une sorte d'OVNI ou une sorte de phénomène
du Nouvel-Âge qui nous a emmenés. Mais en fait, c'est Jésus. Jésus nous a ramenés à la maison. Vous allez 
être confrontés à des mensonges et à des tromperies que vous ne pouvez pas croire. La seule vérité, je vais 
vous le dire (nous l'avons toujours dit, mais nous l'avons remarqué davantage dans les tout derniers jours avant 
l'enlèvement), la seule vérité est Jésus, et vous vivez une époque maintenant où vous allez devoir remettre en 
question tout ce que vous entendez, parce que si ce n'est pas la parole de Dieu, vous allez être nourris de 
divers mensonges de la part de tout le monde. Êtes-vous d'accord avec cela, Tyler ?

[Tyler] Absolument, je sais que la tromperie va être à son comble, et que vous devez être sur vos gardes. Vous 
devez être prudents et vous devez trouver la vérité. La seule vérité, c'est Jésus-Christ.
Vous devez courir vers Lui parce que vous êtes maintenant dans une période connue sous le nom de la période 
de tribulation de sept ans. C'est là où vous vous trouvez actuellement.

[Tom] Il est très, très important que vous trouviez une Bible. Je sais que ca peut être difficile. Vous savez, si 
vous regardez juste après la disparition des gens, vous pourrez peut-être trouver des Bibles. Vous devez 
chercher et trouver une Bible. Vous devez avoir la Parole de Dieu. Vous devez en trouver une. Peu importe ce 
que vous devez faire pour obtenir une Bible, vous devez obtenir une Bible – c'est très, très important.

Mais ils vont aussi devoir la cacher, Tyler. Ils vont devoir cacher leur Bibles parce qu'il va devenir très illégal de 
posséder une Bible, donc je m'en moque si vous devez arracher différents livres de la Bible pour la rendre plus 
petite afin de pouvoir la cacher dans différents endroits, mais vous devez avoir la Parole de Dieu, et vous devez 
la cacher, et vous allez devoir faire très attention parce que les gens vont finir par dénoncer les gens qui ont des 
Bibles, vous savez. Et même si ce n'est pas dit, même les membres d'une famille se retourneront contre les 
autres membres de la famille, vous devrez donc être très prudent. Trouvez une Bible.

[Tyler] Oui, et peut-être même, vous savez, je vous encouragerais à mettre les fichiers numériques de la Bible 
et nous allons aussi fournir des liens vers cela ici, mais j'espère que vous pourrez trouver des fichiers 
numériques de la Bible et des choses comme des mini cartes SD qui sont si petites. En voilà une ici. C'est une 
mini carte SD. Elle est minuscule. Vous pourriez avoir toute la Bible dessus. Vous pourriez la mettre sur des clés
USB. Ce serait une excellente façon de faire passer des Bibles en contrebande, de les préserver et de les faire 
circuler, mais je suis d'accord, faites tout ce que vous pouvez pour trouver la Parole de Dieu, car elle sera la 
vérité dont vous avez besoin en cette période de tromperie et de mal sans précédent.

Comme nous l’avons dit, vous êtes maintenant dans ce que nous appelons la période de tribulation de 7 ans. 
C’est ainsi que la Bible la décrit, et nous faisons cette vidéo à l’avance parce que nous voulons vous apporter à 
la fois un message d’espoir et aussi un avertissement très sérieux, nous n’allons rien édulcorer ici. Nous voulons
vous dire la vérité afin que vous puissiez comprendre ce qui arrive, et aussi que vous pouvez être sauvés, et ce 
qui arrive sera la pire période que le monde n'ait jamais connue ou connaîtra jamais. C’est exactement ce que 
dit la Bible. C’est le mal véritable, il sera complètement déchaîné maintenant, et les choses qui vont se produire 
dépassent notre imagination. Je ne peux pas imaginer les choses que vous vivez et que vous allez vivre. La 
Bible dit que « les hommes rendront l’âme à cause de la terreur de ce qui surviendra pour la terre » (Luc 
chapitre 21 : verset 26) dans cette période que vous traversez actuellement. Et encore une fois, je veux que 
vous entendiez que votre seul espoir, votre seul espoir, est en Jésus-Christ. C'est votre espoir, et nous allons 
approfondir ce sujet, mais maintenant nous allons parler de ce qui va suivre, de ce à quoi il faut s'attendre.

[Tom] Eh bien, il y aura un leader qui s'élèvera rapidement. Nous ne savons pas exactement d'où il viendra. 
Personnellement, je pense qu'il viendra de la région de l'Europe ou probablement plutôt de la région perse de 
l'Irak, de l'Iran ou de la Syrie, selon ma meilleure hypothèse, mais nous ne savons pas... pensez-vous que nous 
le sachions avec certitude Tyler ?



[Tyler] Oui, je ne pense pas que nous sachions qui il est. Je pense qu'il est probablement vivant et en bonne 
santé en ce moment. Je pense qu'il travaille probablement dans les coulisses. La Bible donne quelques indices 
sur la façon de l'identifier exactement une fois que vous êtes dans la tribulation, mais de ce côté-ci, je ne pense 
pas que nous le sachions. Je ne pense pas que nous ayons la moindre idée de qui il s'agit.

[Tom] Mais il va se relever rapidement et il va en tromper beaucoup. Il peut sembler au premier abord comme le
plus grand des hommes. Il aura une personnalité très magnétique. Les gens vont tous tomber à ses pieds. Il va 
être le Monsieur Répare-Tout. Il va résoudre tous les problèmes du monde. Tous les problèmes que vous voyez 
en ce moment, il va intervenir et dire : « J'ai une solution pour cela. » Ne vous laissez pas tromper. Ne vous 
laissez pas tromper. Il est démoniaque. Il va être un leader démoniaque et il va tromper beaucoup de gens. Et 
une fois de plus, vous devez vous accrocher à votre Bible et à la Parole de Dieu pendant toute cette affaire, car 
les mensonges, la tromperie et les distractions vont se répandre.

[Tyler:] Peu de temps après notre disparition de cette terre, le monde va se rassembler dans ce chaos et ils 
vont conclure un accord avec de nombreuses nations. La Bible dit, elle en parle dans le Livre de Daniel chapitre 
9 : verset 27, et cet homme dont Tom venait de parler, celui-là qui va donner l'impression d'avoir toutes les 
réponses, le Monsieur qui répare tout -- il fera partie de ce rapprochement et de la conclusion de cet accord 
avec de nombreuses nations et Israël en fera également partie et lorsqu'ils concluront cet accord pour une 
période de sept ans, je ne sais pas s'ils diront c'est pour une période de sept ans mais ils vont se réunir avec de 
nombreuses nations et conclure un grand accord, mais ce moment commencera la période de jugement de sept
ans connue sous le nom de période de tribulation. C'est là que l'horloge commencera à tourner et ces sept 
années dont parle la Bible. Et cet homme qui va faire partie de cet accord, comme Tom vient de le dire, aura l'air
d'avoir les réponses, mais il est en fait mauvais, et il est l'antéchrist, c'est celui qui se lèvera comme Tom vient 
de le dire ici.

[Tom] Oui, et il va aussi donner à Israël la permission de construire son 3ième Temple. Nous pensons que 
l'Alliance va leur donner la permission de construire le 3ième Temple et de commencer à y faire des sacrifices. 
Cela n'a rien à voir avec ça... comment dire... c'est un faux système, parce que Jésus a payé pour nos péchés 
avec Son sang et Jésus est le paiement final, une fois pour toutes, pour le péché, mais ils auront la possibilité de
faire des sacrifices et de commencer leur Temple vers 3 ans et demi. Peux-tu expliquer ce qui se passe à ce 
moment là, Tyler?

[Tyler] Eh bien, je veux d’abord dire cela : je veux dire que oui, nous savons d’une certaine façon qu’Israël aura 
à nouveau un temple, qu’il recommencera à faire des sacrifices d’animaux, mais une chose que je voulais 
mentionner en premier est que quelque part au début, vous allez voir ce grand accord de ces nations se 
rassembler, mais ensuite vous verrez 10 dirigeants mondiaux qui s’élèveront et deviendront puissants, et la 
Bible parle d’eux. Elle les appelle 10 rois, mais ils seront 10 dirigeants mondiaux et ils finiront par remettre toute 
leur autorité à cet homme, l’antéchrist – la bête, et il sera un tyran et un démon, et vous verrez cela d’une 
certaine manière. Vous verrez ces 10 dirigeants et vous les verrez lui remettre leur pouvoir et leur autorité. Et 
vers le milieu de cette période de tribulation de 7 ans dans laquelle vous vous trouvez actuellement, il y aura un 
moment où cet homme connu sous le nom d'Antéchrist viendra au temple de Jérusalem et fera quelque chose 
qui sera completement une abomination, quelque chose d'incroyablement méchant. Et là, il se proclamera Dieu 
et c'est ce dont parle la Bible et qu'elle appelle « l'abomination qui cause la désolation ». Et c'est le moment où 
cet homme, l'Antéchrist, prétendra être Dieu dans le temple de Dieu. Et je veux vous lire un passage des 
Écritures ici parce qu'il ne s'agira pas seulement de l'Antéchrist.

Il y aura aussi un autre homme qui sera une figure très importante. Nous l'appelons le faux prophète des 
Écritures, mais vous devez être conscients qui sont réellement ces deux individus parce que ce sera une 
puissante tromperie. Et laissez-moi vous lire ce que dit l’Écriture dans le livre de l’Apocalypse, chapitre 13 : 
versets 9 à 18. Il est écrit : « Si quelqu’un a des oreilles, qu’il entende. Si quelqu’un doit être emmené en 
captivité, il ira en captivité ; si quelqu’un doit être tué par l’épée, il faudra qu’il soit tué par l’épée. C’est ici un 
appel à la persévérance et à la foi des saints. » C’est vous. J’espère que c’est à vous que nous nous adressons.
C’est notre appel à vous, à persévérer, à avoir la foi, car ce que vous allez traverser peut vous faire mourir et le 
fera probablement, mais c’est un appel à la persévérance et à la foi pour vous maintenant.

Écoutez ce qui suit. Il est dit au verset 11 : « Puis je vis monter de la terre une autre bête ; elle avait deux cornes
semblables à celles d’un agneau, et elle parlait comme un dragon. »

C'est le faux prophète. À ce stade l'antichrist est déjà sur la scène, ensuite cet homme va aussi se lever et 



devenir important, et il va être une sorte de personnage religieux et charismatique et continuons à lire au verset 
12 il est dit : « Elle exerce toute l'autorité de la première bête qui est l'antichrist en sa présence, et elle fait que la
terre et ses habitants adorent la première bête dont la blessure mortelle a été guérie. » Donc quelque chose à 
propos de cet antichrist va avoir une sorte de blessure mortelle qui va être guérie, et ceci va amener le monde à 
s'étonner de lui. Faites attention à cela, d'accord? Ce sera un signe d'identification, mais il est dit que ceci les 
amènera à adorer cet homme qui a été guéri. Et ce faux prophète, il est dit : « Il accomplit de grands prodiges ; 
Et même en faisant descendre le feu du ciel sur la terre devant les hommes, et par les signes qu’il lui est permis 
d’opérer en présence de la bête, elle séduisit les habitants de la terre, en leur disant de faire une image à la bête
qui avait été blessée par l’épée et qui avait survécu. Il lui fut permis d’animer l’image de la bête afin que l’image 
de la bête parle et fasse que tous ceux qui n’adoreraient pas l’image de la bête soient tués. Et elle fait que tous, 
petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçoivent une marque sur la main droite ou sur le front, 
afin que personne ne puisse acheter ou vendre, sans avoir la marque, c’est-à-dire le nom de la bête ou le 
nombre de son nom. Et il est dit que cela demande de la sagesse. Que celui qui a de l’intelligence calcule le 
nombre de la bête, car c’est un nombre d’homme, et son nombre est 666. »

Nous pouvons donc voir ici que les Écritures disent que ce personnage religieux va d’une manière ou d’une 
autre faire descendre du feu du ciel et accomplir des prodiges et des miracles et amener les gens à adorer 
l’antéchrist, et cet antéchrist va ressembler à quelqu’un qui est revenu d’entre les morts et qui a été guéri d’une 
manière ou d’une autre. Et nous pouvons voir qu’il va le faire, si vous ne l’adorez pas, vous allez devoir être tué. 
Ce sera la conséquence de ne pas l’adorer. Et il va faire en sorte que tout le monde doit prendre une sorte de 
marque, dit la Bible, sur la main droite ou sur le front, et vous ne serez pas autorisé à participer à la société ou à 
l’économie sans cette marque. Et nous vous le disons dès maintenant, n’adorez pas l’antéchrist ; ne vous 
prosternez pas devant lui ; ne vous prosternez pas devant cette image ; ne vous laissez pas tromper par ces 
faux miracles. Et ne prenez pas la marque de la bête, ce nombre sur votre main droite ou sur votre front, car 
vous serez damnés pour toujours sans possibilité d’être sauvés si vous prenez cette marque, dit la Bible.

[Tom] Et dans toute l'Écriture, n'est-ce pas le seul endroit où, si vous prenez cette marque, vous ne pouvez pas 
être sauvé. Vous franchissez cette ligne. Vous ne pouvez pas être sauvé si vous prenez cette marque, et je ne 
pense pas qu'il y ait un autre endroit dans la Parole de Dieu qui dise : « Si vous faites cela, vous ne pouvez pas 
être sauvé. » Ai-je raison ?

[Tyler] Oui, c'est la seule chose. Je veux dire que si vous prenez cette marque, c'est terminé immédiatement. 
C'est terminé.

[Tom] Et nous ne savons pas exactement comment il donne un souffle à cette image et une voix à cette image, 
mais nous supposons peut-être qu'il s'agit d'intelligence artificielle, car cette technologie que nous avons vue se 
dévoiler il y a un an et demi, deux ans, et elle est devenue folle. Nous pensons donc que cela pourrait avoir 
quelque chose à voir avec l'intelligence artificielle. Mais oui, sachez que ce sont des forces perverses. Ce sont 
des forces perverses dont vous devez vous tenir à l'écart. Encore une fois, je vais vous dire que vous allez 
devoir vous accrocher à Jésus. Vous saurez que lorsque cette alliance sera signée, vous aurez environ sept 
ans. Vous pourrez donc presque compter à rebours, sachant que nous reviendrons, et vous devrez vous 
accrocher à cet espoir. Je ne sais pas si vous réussirez à traverser ces sept années. Ce seront des années 
difficiles, mais vous devez vous accrocher à cet espoir que Jésus reviendra. Nous serons derrière Lui, et nous 
reviendrons, et Jésus reviendra. Et c'est une chose pleine d'espoir ! J'espère que cela vous donne une sorte 
d'espoir. Vous devez vous tourner vers Jésus.

[Tyler] Oui, et si je pouvais, je voudrais lire un peu plus d'Écritures ici, parce que je veux seulement que vous 
entendiez ce que la Parole de Dieu dit sur ce que vous allez vivre. Et elle vous avertit, elle vous donne de 
l'espoir et elle vous avertit, et c'est le but de cette vidéo. Mais il y aura littéralement un ange que Dieu va 
envoyer pour voler au-dessus du monde entier et qui parlera à chaque nation, langue et tribu, chaque langue 
entendra cet ange, et je veux vous lire ce que Dieu fait dire à ce messager dans le livre de l'Apocalypse, 
chapitre 14 : versets 6 à 13, il est dit : « Puis je vis un autre ange volant directement au-dessus de nos têtes, 
avec un Évangile éternel pour l'annoncer aux habitants de la terre, à toute nation, à toute tribu, à toute langue et 
à tout peuple. Il dit d'une voix forte : Craignez Dieu et donnez-lui gloire,
car l'heure de son jugement est venue et adorez celui qui a fait le ciel, la terre, la mer et les sources d'eau. » Un 
autre ange, un deuxième, le suivit en disant : « Tombé ! Et voici, Babylone la grande est tombée, elle qui a fait 
boire à toutes les nations le vin de la passion de sa fornication. Et un troisième ange les suivit, en disant d'une 
voix forte : Si quelqu'un adore la bête et son image, et reçoit une marque sur son front ou sur sa main, il boira, 
lui aussi, du vin de la fureur de Dieu versé sans mélange dans la coupe de sa colère, et il sera tourmenté dans 



le feu et le soufre, devant les saints anges et devant l'agneau. Et la fumée de leur tourment monte aux siècles 
des siècles, et ils n'ont de repos ni jour ni nuit, ceux qui adorent la bête et son image, et quiconque reçoit la 
marque de son nom, sont appelés à la persévérance. Encore une fois, nous vous parlons en ce moment même. 
« Voici l'appel à la persévérance des saints, de ceux qui gardent les commandements de Dieu et leur foi en 
Jésus. » Et j'entendis une voix du ciel qui disait : « Écris ceci : « Heureux désormais les morts qui meurent dans 
le Seigneur ! » « Heureux en effet, dit l'Esprit, afin qu'ils se reposent de leurs travaux, car leurs oeuvres les 
suivent. »

Nous voulons donc que vous compreniez qu'un choix vous sera présenté et que vous pouvez choisir de garder 
votre vie, de garder votre cou et d'adorer l'antéchrist et Satan et d'être immédiatement damné pour toujours 
dans le feu de l'enfer où il n'y aura ni repos ni tourment pour l'éternité, ou vous pouvez choisir la foi en Jésus-
Christ et faire tuer votre corps mortel maintenant, mais vous serez ressuscité des morts pour la vie éternelle 
pour toujours dans la paix et la joie avec nous et Dieu lorsque Jésus reviendra à la fin de cette période de 
tribulation de sept ans. C'est le choix que vous avez, et nous vous supplions de choisir Jésus-Christ.

[Tom] Oui, vous ne le regretterez pas. Vous ne le regretterez pas. L'idée de prendre cette marque et de suivre 
cette obscurité, il n'y a aucun plan là-dedans. Il n'y a aucune récompense là-dedans. Il n’y a pas de fin. Tout est 
damnation éternelle. Choisissez l’espoir. Choisissez Jésus. Écoutez, vous saurez, vous saurez plus que nous en
ce moment. Vous verrez ce monde qui traverse une période troublée, pire que toute autre période depuis la 
création de l’humanité. Et j’espère que lorsque vous regarderez autour de vous, vous saurez qu'il ce dois choisir 
Jésus, parce qu’il y a de la vie là-bas. Il y a de l’espoir là-bas. Et nous devons aussi parler des deux témoins 
Tyler qui se présentent… et quand ils se présentent et de ce qu’ils représentent : ces prophètes de l’Ancien 
Testament qui font une apparition.

[Tyler] Oui, la Bible dit qu'il y aura 2 témoins qui vont apparaître. Je crois que ce sera très tôt, très peu de temps
après l'enlèvement, et ils seront en Israël, à Jérusalem, et ils vont prêcher. Et je crois qu'ils vont tourner le cœur 
de ceux qui sont à Jérusalem et en Israël, les Juifs, tourner leur coeur vers Jésus et reconnaître Jésus comme 
leur vrai Messie. Et ils seront habilités du ciel, dit la Bible, à faire en sorte qu'il ne pleuve pas, et si quelqu'un 
essaie de les tuer, ce feu viendra et les consumera. Et Dieu va les protéger de manière surnaturelle, donc vous 
pourrez même entendre parler de ces deux témoins. Vous pourrez les voir à la télévision. Vous entendrez peut-
être des rumeurs ou des mensonges à leur sujet.

[Tom] Mais ils seront haïs. Ils seront haïs par le monde.

[Tyler] Oui, ils le sont et la Bible dit que ce sont des hommes envoyés par Dieu et qu'ils vont prêcher Jésus. Je 
vous garantis qu'ils prêcheront Jésus, et ce sera un autre indicateur, un autre signe pour vous que les Écritures 
sont vraies, et que ce que Dieu a dit se produira exactement. Et vous le verrez, je crois. Je crois que vous verrez
cela se produire.

[Tom] Et vous devez aussi savoir qu'à un moment donné, ces deux prophètes seront tués. Parce que je ne veux
pas qu'ils soient surpris par cette pensée "Attendez une minute, je pensais que ces...", ils seront tués, et le 
monde entier célébrera leur mort, et combien de temps encore... trois trois jours après leur mort, le Seigneur les 
ressuscitera, ils seront à nouveau en vie.

[Tyler] Enlevés au ciel, dit la Bible. Ils mourront et se retrouveront dans les rues et les gens s'enverront des 
cadeaux, dit la Bible, et ils célébreront leur mort. Et il semblera que l'antéchrist les a vaincus et les a tués, mais 
c'est seulement parce que Dieu l'a permis. Les Écritures détaillent tout cela. Ils vont se coucher dans les rues 
pendant trois jours et les gens vont offrir des cadeaux et célébrer cela. Mais ensuite, le troisième jour, Dieu les 
appellera et ils seront enlevés au ciel et ramenés à Dieu. Et ce sera un miracle de la main du Seigneur, et cela 
montrera qui est Dieu et qui est vraiment aux commandes, et c'est Dieu le Père, Dieu le Créateur dans le ciel. Je
veux juste vous rappeler, alors que nous terminons, ce qui va se passer ici dans cette tribulation de sept ans, ce 
que vous allez vivre. Je veux vous rappeler de choisir Jésus et de choisir la foi parce que cela signifiera la vie. 
Même si vous mourez, cela signifiera la vie, et c'est ce qui est dit dans l'Écriture dans le Livre de Matthieu 
chapitre 10 : versets 26 à 33.

Il est écrit : « Ne les craignez donc pas, car il n’y a rien de caché qui ne doive être découvert, ni de secret qui ne 
doive être connu. Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le dans la lumière, et ce que vous entendez 
murmuré, proclamez-le sur les toits. Et ne craignez pas ceux qui tuent le corps et qui ne peuvent tuer l’âme. 
Craignez plutôt celui qui peut faire périr l’âme et le corps dans la géhenne. Ne vend-on pas deux passereaux 



pour un sou ? Et pas un d’eux ne tombera à terre sans votre Père. Même les cheveux de votre tête sont tous 
comptés. Ne craignez donc pas : vous valez plus que beaucoup de passereaux. Ainsi, quiconque me confessera
devant les hommes, je le confesserai aussi devant mon Père qui est dans les cieux ; mais quiconque me reniera
devant les hommes, je le renierai aussi devant mon Père qui est dans les cieux. »

Ainsi, l’Écriture nous dit ici de ne pas craindre de perdre votre corps et ceux qui peuvent détruire votre corps, car
alors vous perdrez votre âme si vous prenez cette marque et que vous suivez l’antéchrist et que vous êtes 
trompés. Non ! Choisissez Jésus jusqu'à la mort, et votre âme sera sauvée, et votre corps ressuscitera aussi, 
comme nous sommes sur le point de vous en parler. Nous voulons partager avec vous maintenant l'espoir, 
l'espoir de ce message. Parce qu'il y a la vie, et il y a la résurrection, et il y a l'éternité à attendre, et c'est 
seulement en Jésus-Christ.

[Tom] Laissez-moi vous dire quelque chose, Tyler, nous en sommes la preuve maintenant pour les gens qui 
nous regardent parce que nous étions assis ici, et nous avons mis notre foi en Jésus, et Il a dit qu'Il viendrait 
nous prendre avec Lui et Il est fidèle. Il l'a fait ; nous sommes avec Lui en ce moment. Nous voulons que vous 
soyez avec nous. Nous ne voulons pas que vous suiviez ce côté obscur. Vous pouvez avoir la vie, et vous 
pouvez avoir la vie éternelle. Et tout cela est fourni par le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs, Jésus, qui a 
payé pour vos péchés avec Son sang. Il y a deux mille ans, Il est venu dans ce monde et Il a revêtu la chair 
humaine. Il a quitté un trône dans le ciel pour venir ici, et Il a revêtu la chair humaine, et Il était complètement 
parfait, Sa performance. Savez-vous pourquoi ? Parce qu’Il était Dieu et homme. Il est 100% Dieu, 100% 
homme dans le même corps : la perfection. Notre performance ne peut pas être parfaite ; notre performance est 
grossière, très honnêtement, la performance de Jésus était parfaite. Jésus a versé Son sang pour nous sauver 
de nos péchés. Il a versé un sang précieux. Sans effusion de sang, il n’y a pas de rémission des péchés. Jésus 
est venu, et Il a versé ce sang parce que Jésus vous aime, et Il veut passer l’éternité avec vous. Il a des plans 
que Tyler et moi ne pouvons pas comprendre, nous ne pouvons pas comprendre à quel point ils sont beaux ! 
Nous ne pouvons pas vous dire ce que nous vivons en ce moment pendant que vous regardez ceci. Nous 
expérimentons cette beauté que le Seigneur a à offrir. Nous voulons que vous soyez avec nous. Nous ne 
voulons pas que vous finissiez dans le feu éternel de l’enfer.

[Tyler] Oui, et encore une fois, nous ne voulons pas édulcorer quoi que ce soit pour le moment. Nous savons 
que c'est un moment sérieux, et en fait, je crois que si vous regardez cette vidéo et que l'enlèvement/la 
disparition a eu lieu, c'est le moment le plus important de votre vie en ce moment. C'est la décision la plus 
importante que vous prendrez jamais, et donc en vérité nous voulons vous dire que vous allez traverser l'enfer 
sur terre. C'est ce qui arrive ; mais vous pouvez recevoir la vie éternelle, la joie et la paix par Jésus-Christ. Et 
donc si vous vous demandez où vous êtes, « Comment puis-je y arriver ? Comment puis-je obtenir ce que vous 
avez ; la vie éternelle et un corps éternel ? » Eh bien, laissez-moi vous lire à nouveau ce qui est dit dans le livre 
de Jean, chapitre 14, versets 4 à 6 :

« Et vous savez le chemin où je vais. Mais Thomas lui dit : Seigneur, nous ne savons pas où tu vas. Comment 
pouvons-nous connaître le chemin ? » Et Jésus lui dit : « Je suis le chemin, la vérité et la vie. Personne ne vient 
au Père que par moi. »

Voici donc le chemin : Jésus-Christ. C'est ainsi que vous recevrez la vie. C'est ainsi que vous recevrez le repos, 
la joie et la paix. Peu importe ce qui vous attend, vous pouvez être assuré de ces choses et d'être assuré d'être 
avec nous. Si vous avez un être cher, un membre de votre famille, un enfant, une personne que vous 
connaissez qui est parti, vous pouvez être à nouveau avec nous, et surtout, être avec Jésus le Seigneur pour 
l'éternité, la paix et la joie, et c'est par Jésus et Jésus seul, seulement en Lui. Et c'est ainsi que vous pouvez être
assuré d'avoir la vie éternelle en plaçant votre foi en Jésus-Christ.

[Tom] Vous vous demandez probablement : « Comment puis-je être sauvé ? » et c'est vraiment si simple. Il 
suffit de comprendre que nous sommes tous pécheurs et que nous avons besoin d'un paiement pour nos 
péchés. Et le sang que Jésus a versé est si magnifique que lorsque nous avons foi en ce sang, il nous lave et 
nous rend blancs comme neige. Il vous donnera une ardoise propre. Cela éloignera vos péchés de vous aussi 
loin que l'Est l'est de l'Ouest. Jésus a payé pour vos péchés avec Son sang. Il vous aime. Il veut que vous 
passiez l'éternité avec Lui. Nous sommes sauvés par la grâce. Je vais lire la lettre de Paul aux Éphésiens, Le 
Livre d'Éphésiens chapitre 2 : versets 8 et 9
« Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous. C'est le don 
de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. » Et la grâce signifie un don immérité 
de Dieu par la foi ; par la croyance que Jésus est venu ici et a vécu une vie parfaite, il a été le sacrifice parfait et 



il a versé un sang parfait. Il a tout fait. Et vous savez quoi ? Il vous attire probablement par Son Esprit en ce 
moment même. Tournez-vous vers Jésus.

[Tyler] Oui, et permettez-moi de partager également le livre de Jean, chapitre 3 : versets 16-18. Il est dit :

« Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné son Fils unique afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, 
mais qu’il ait la vie éternelle. Car Dieu n’a pas envoyé son Fils dans le monde pour juger le monde, mais afin 
que le monde soit sauvé par lui. Celui qui croit en lui n’est pas jugé, mais celui qui ne croit pas est déjà jugé, 
parce qu’il n’a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. »

Et je veux aussi partager avec vous la lettre de Paul aux Corinthiens : 1 Corinthiens, chapitre 15 : versets 3-4.

Nous vous transmettons, Tom et moi, en ce moment, la chose la plus importante que nous pouvons, c’est-à-dire
la vie, la vie en Jésus-Christ, et la vie éternelle. Et c’est donc de cela dont il est question ici dans 1 Corinthiens 
15 : 3-4 ; il est dit :

« Car ce que j’ai aussi reçu, je vous l’ai transmis avant tout, et je vous l’ai transmis avant tout. que Christ est 
mort pour nos péchés, conformément aux Écritures, qu’il a été enseveli, et qu’il est ressuscité le troisième jour, 
conformément aux Écritures.

La Bible dit que Jésus est venu. Il a vécu une vie sans péché. Il est mort sur la croix, versant Son sang en 
paiement de nos péchés, et qu'Il est ressuscité le troisième jour, et qu'Il reviendra pour ceux qui croient en Lui. 
Et c'est ce qui s'est passé. Vous pouvez savoir que l'Écriture est vraie. Vous venez d'être témoin de 
l'accomplissement de l'Écriture. Nous sommes partis. Nous sommes avec Lui maintenant parce qu'Il est venu 
pour nous. Oui, et maintenant vous avez une opportunité, même à cette heure tardive, même dans cette période
de tribulation, de placer votre foi en Jésus et de recevoir également le pardon des péchés et de recevoir 
également la vie éternelle. Et cela signifiera, oui, même mourir pour votre foi, mais en choisissant Jésus, même 
si votre corps mortel meurt, vous recevrez la vie éternelle. Et la Bible dit même que votre corps sera ressuscité, 
et que vous vivrez physiquement à nouveau avec nous dans l'éternité lorsque nous reviendrons avec Jésus à la 
fin de la période de tribulation de 7 ans.

[Tom] Vous savez, nous allons mettre en ligne cette vidéo, et l'enlèvement n'a évidemment pas encore eu lieu. 
Mais vous savez quoi? Des milliers de personnes vont regarder cette vidéo, et nous allons leur demander tout 
de suite, nous allons avoir des milliers de personnes qui vont prier pour vous, prier pour quiconque regarde ceci 
ou le lit sur une transcription. Je veux que vous sachiez quelque chose ; des milliers de personnes ont prié pour 
vous, et je crois que nous pourrions être au paradis pendant ces sept années à prier pour vous aussi. Mais nous
prions pour vous. Nous vous aimons. Nous voulons vous voir quand nous reviendrons avec Jésus. Nous 
voulons vous voir. Choisissez Jésus ; c'est la vie. C'est la vie. Des remarques finales Tyler ?

[Tyler] Oui. Juste pour vous encourager, car je veux que vous sachiez qu'il n'est pas trop tard. Je veux vous 
encourager. Je veux lire ce que cela dit dans les Écritures parce que vous allez traverser des moments difficiles,
mais il y a de l'espoir. Et les Écritures parlent de beaucoup de gens qui, pendant cette période dans laquelle 
vous vous trouvez actuellement, se tourneront vers Jésus et choisiront Jésus, et ils trouveront le repos. C'est 
pourquoi je veux vous lire Apocalypse chapitre 7 : versets 9-10.

Il est d'abord écrit : « Après cela, je regardais et voici, il y avait une grande foule que personne ne pouvait 
compter, de toute nation, de toute tribu, de tout peuple et de toute langue. Ils se tenaient devant le trône et 
devant l'Agneau, revêtus de robes blanches, et ayant des palmes dans leurs mains. Ils criaient d'une voix forte : 
Le salut est à notre Dieu qui est assis sur le trône et à l'Agneau!

Et puis, au verset 13, il est dit :

« Alors l’un des anciens s’adressa à moi et dit : « Qui sont ces gens-là, vêtus de robes blanches, et d’où sont-ils 
venus ? » Je lui dis : « Seigneur, tu le sais. » Il me dit : « Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation. »

C’est toi. C’est toi !

« Ce sont ceux qui viennent de la grande tribulation. Ils ont lavé leurs robes et les ont blanchies dans le sang de 
l’Agneau. C’est pourquoi ils sont devant le trône de Dieu et le servent jour et nuit dans son temple ; et celui qui 



est assis sur le trône les abritera de sa présence. Ils n’auront plus faim, ils n’auront plus soif, le soleil ne les 
frappera plus, ni aucune chaleur torride. Car l'Agneau qui est au milieu du trône sera leur berger, et il les 
conduira aux sources d'eau vive, et Dieu essuiera toute larme de leurs yeux. »

Je veux vous encourager avec cela. Vous allez traverser des moments difficiles, les moments les plus difficiles 
que le monde n'ait jamais connus. Mais il y a la joie, et il y a l'éternité, et il y a le repos ; et toute larme sera 
essuyée de vos yeux. Et cela ne se trouve qu'en Jésus-Christ. Tournez-vous vers Jésus ; placez votre foi en 
Jésus. Quel qu'en soit le prix, croyez en Jésus-Christ.

[Tom] Nous vous aimons, les gars, et nous voulons que vous choisissiez Jésus. Et une fois de plus, pour 
terminer, je vais vous dire... trouvez une Bible maintenant. Trouvez une Bible. C'est si important. Et tournez-
vous vers Jésus. Tournez-vous vers Jésus. C'est votre seul espoir. Vous pouvez le faire.

[Tyler] Amen. Nous prions pour vous. Nous prions pour vous.


